

保護者の声（令和7年度）

2025/12/2

No.	浜田幼稚園に通わせて良かったと思うことなど ※原文をそのまま掲載しています。
1	<p>初めての集団生活、親としてはドキドキでしたが、我が子は入園した4月から幼稚園が楽しくて仕方ない様子です。毎日「今日は幼稚園でこんなことをした。」「先生が○○してくれたんですよ。」等、声を弾ませ嬉しそうに話してくれます。先生方が優しく穏やかで、一人一人の子どもに寄り添って、とても丁寧に見てくださっています。降園時、先生はその日の出来事や子どもの様子等いろいろ教えてくださいます。親としては、些細なことでも園での様子を知ることができて、嬉しく有難いです。</p> <p>また、浜田幼稚園の園庭には、色とりどりの花が咲いています。もみじやドングリをお友達と探したり、野菜を育てて収穫したり、色水遊びや泥遊び等、四季を感じながら毎日めいっぱい遊んでいます。幼稚園に通うようになって雲梯がどんどんできるようになり、体力がついて運動能力も上がったと思います。他にも乗船や乗馬、茶畑でお茶摘み、特急瑞風に手を振る(「瑞風のお客さんが手を振ってくれたよ！」)と我が子は喜んでいます。)等、子どもがワクワクすることがたくさんある幼稚園です。かけがえのない幼児期に、遠くても浜田幼稚園に通わせて本当に良かったです。</p>
2	<p>自然豊かな環境の中で、海遊びをしたり畑で野菜の収穫をしたり、茶園に出向いたり等、多くの自然体験をさせてもらい、日々のびのびと園での生活を楽しんでいます。少人数なので、園児一人一人に目が行き届き、それぞれの自主性も尊重してもらっているなど感じます。担任の先生はもちろんのこと、併設されている幼稚園通級教室や幼稚園教育センターの先生も積極的に子どもと関わってくださっており、みんなで子どもを育ててくださっているようで温かいところも魅力です。何より、子どもが「早く幼稚園に行ってみんなとあそびたいなあ。」と家で言っているので、浜田幼稚園に通わせて本当に良かったなと思っています。</p>
3	<p>自然いっぱいの園舎で先生方やお友達とのかかわりを通して、思いやりの心の成長をさせて貰えるとても良い園です。園が一体となって、園児一人一人に向き合って貰うので、家族以外での集団生活に初めて触れる子にとっては最適な環境だと思います。小学校への接続に対しても先生方が親身になって相談を聞いて貰っています。幼稚園についてや小学校への進学の不安についても解消に取り組んで貰っています。卒園後も先生方に気にかけて貰っていて、また行きたくなる優しさあふれる幼稚園です。</p>
4	<p>浜田幼稚園では、夏は海遊びをしたり、秋にはお芋を収穫したりするなど四季折々の自然に触れる体験活動がとても豊富です。子どもはいつも目を輝かせながらどんなことをしたのかを話してくれます。初めての運動会では、一生懸命走ったり、かわいく踊ったりしている様子を見て大きな成長を実感することができました。入園当初と比べると、片付けなどの生活面でできることが増え、自分から身の回りのことに取り組む姿が見られるようになりました。また、お友達との関りも上手になり、思いやりや協力する姿が自然と育っているのを感じています。</p>
5	<p>子ども一人一人のことをしっかりとみていただけていると思います。得意なこと、苦手なこと、人それぞれにある個性を認めて貰え、安心できる環境の中で、のびのびすくすくと成長できていると思います。我が子は幼稚園が大好きなので、毎日楽しく通っています。</p>
6	<p>子どもの気持ちを大切にし、子どものやりたい遊びが楽しめるよう環境を整えて貰うので、我が子も「今日はこうしようかな・・・」等と考え、わくわくしながら園に通うことができています。子ども同士で発表会は「○○しよう！」等と話が出るほど、やらされているのではなく、自分たちで考え、楽しんでいて、先生方に、一人一人の良さを引き出して貰え、見守られ、安心して通わせることができます。</p>
7	<p>子どもの「やりたい！」「やってみたい！」の気持ちを尊重して日々接しているのがとても伝わってくる園です。子どもからは前向きな言葉、優しい言葉がたくさん聞かれ、それは先生、お友達、周りの環境のおかげだと感謝しています。毎日、笑顔で幼稚園に通う子どもの姿を見て、浜田幼稚園に通わせて良かったと思います。</p>

No.	浜田幼稚園に通わせて良かったと思うことなど ※原文をそのまま掲載しています。
8	毎日「幼稚園が楽しい」と嬉しそうに話す姿に、通わせて本当に良かったと感じています。先生方やお友達との関わりの中で、安心してのびのび過ごしていることが伝わり、とても嬉しいです。年少の頃にはなかなか言えなかった「ありがとう」や「ごめんなさい」が、年中になって自然と言えるようになり、思いやりの気持ちや、自分の気持ちを言葉にする力が育ってきたことを実感し、幼稚園での日々が子どもにとって大切な学びになっているのだと感じています。
9	たくさんの行事があり、日常の中で成長している姿を先生方がよく見守ってくださっていると思います。参観日も一緒に楽しむことで、子ども達の考える力や友達との関わりを体感しています。
10	何かを作ることが大好きな子ですが、浜田幼稚園では折り紙や工作を思う存分楽しめています。また、運動会や発表会では、子ども達の自由な発想を重んじ、歌やダンス等に子ども達の意見を反映し、まとめ上げるといった、先生方の工夫も見受けられました。 一方、小学校生活に向けた集団生活の送り方等、教育面への指導も行われ、バランスの良い幼稚園だと感じました。我が家の中では毎日幼稚園に通うことが楽しみで大好きです。
11	浜田幼稚園に入園を決めた当初は、同級生の人数が少ないことや、統合して間もないこともあって、行事や教育活動がどのように行われるのか、不安もありました。先生方もインクルーシブ教育の実践に力を入れられており、試行錯誤を重ねながら子どもたち一人ひとりに丁寧に向き合ってくれていたと思います。わが子も今では年長組となり、複式学級での生活をとても楽しんでいます。 運動会ではリーダーとして頑張る姿を見せてくれましたし、日々の生活の中で、友達のよいところを見つけたり、苦手なところを支え合ったりする姿が自然に増えてきましたように感じます。多様な個性をもつ子どもたちが共に育ち合う環境が、本当に温かいです。 給食も教育委員会や近隣の保育園の協力で週2回実施されており、さまざまな食文化や調理方法にふれることができるのも魅力の一つです。 また、16時までの預かり保育が始まったことで、共働きの家庭でも安心して幼稚園を選べるようになりました。PTA活動もコロナ禍を経て、無理のない形で親子が一緒に楽しめるよう工夫されています。中でも「パパママレンジャー」は子どもたちに大人気で、家族の楽しい思い出になっています。 地域に根ざした浜田唯一の公立幼稚園として、これから多くの子どもたちがのびのびと成長できる場であってほしいと願っています。ぜひ一度、見学に来てみてください。
12	浜田幼稚園の良いところは、お友達、先生、他の親御さんがみんな温かいところです。我が子は年長で、浜田市に転入し親も子も不安でいっぱいでしたが、子どもは喜んで園に通い、いろいろなことに興味をもち、良いところを伸ばしながら、育っています。とにかくみんないっぱい褒めてくれます。 週3のお弁当は慣れるし、父、母も合わせて作るので、コンビニに行くことがなくなりました。健康的でお財布にもやさしいですよ。 行事や参観日など、保育所の時と比べると幼稚園に行く機会が多く、その分園での様子がよく分かるし何より可愛い時期に我が子と同じ時間を過ごせることは親にとっても人生の大切な宝物だと感じています。 ぜひ浜田幼稚園で子育て楽しんでいただきたいです。
13	少人数なので子供一人ひとりをしっかりみてもらえ、親としては安心です。 野外活動が多く、季節に合った体験をさせてもらえる。 何よりも、子供が浜田幼稚園に通うことを楽しみにしている。
14	県外からの転園で、ホームページを見て浜田幼稚園に決めました。園庭が広く、少人数であることに魅力を感じました。転園前の園は人数が多く、我が子が自分を出し切れないことが気になっていたり、転園先でも上手くやっていくか心配をしました。しかし、すぐに慣れ、いろいろな先生に話しかけたり、好きなことや得意なことを見つけて披露したりするなど、のびのびと自分を出し、我が子の変容ぶりに驚きました。浜田幼稚園の先生方は、子どもの良さを認め、引き出し、伸ばしてくださるとても素敵な園です。転園先に選び、とてもよかったです。